

# あけましておめでとうございます



区民の皆さんには、健やかで輝かしい新年を迎えたことと心よりお喜び申しあげます。また、日頃から城東区政にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申しあげます。

城東区では、「区将来ビジョン」において『住んでよかったと思えるまち』により、人が輝き活気にあふれ、まちに愛着があることを大切にし、暖かいまち・住民主体のまち・安心なまちづくりをめざし、さまざまな取組みを進めています。

昨年は、「成人の日 記念のつどい」の式典が延期・中止となり、新成人の方には非常に申し訳ない気持ちで一杯です。その経験をふまえ、令和4年1月10日は、式場の密対策をはじめ感染対策を十二分に講じることで、よほどのことがない限り開催していきたいと考えております。

昨年度に引き続き、城東区の一大イベントあります「城東まつり」が中止に追い込まれました。その他の行事も多くが中止となざるを得ず、地域内や地域間でのつながりが希薄化しないか懸念されるところです。

この1年を振り返ってみると、城東区役所では、2月に「SDGs行動指針」を制定することで、SDGsに積極的に取り組むとともに、さまざまな啓発事業を進めてきました。12月に「人権擁護宣言」を発出し、区役所として人権擁護に向けた取組みを強化しているところです。その他、「いじめ・不登校防止対策専用窓口の設置」「ヤングケアラー連絡窓口の設置」など、今日的な課題にも即応した施策を展開中です。

年度前半期は、「城東KADO-YAがもよんホール」での新型コロナウイルス感染症に対するワクチン集団接種に取り組み、65歳以上の方を対象として、多くの皆さんに接種いただくことができました。求められる方へのワクチン接種は概ね終了し、一安心したいところですが、冬季は流行しやすいともいわれております。区民の皆さんにおかれましては、3密対策や新しい生活様式の徹底のほか、健康管理にも注意を払うなど、コロナ感染を遠ざける日常生活を心掛けてください。

コロナに関して予断を許さない状況は続きそうですが、区政運営におきましては、引き続き「住んで良かったと思えるまち」「愛着のある活気にあふれたまち」「ふるさと城東」をめざして、区民の皆さんとともに取り組んでまいりますので、ご協力を賜りますようお願いいたします。

皆さんにとりまして、最良の年でありますよう心からご祈念申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

令和4年1月



城東区長 大東 辰起

## \* 城東区住みます芸人 ドランケン



ボケ担当 成瀬さん(写真左)

城東区マスコットキャラクター  
「コスモちゃん」

新年あけましておめでとうございます!

今年は一人でも多くの区民の方に我々ドランケンのことを知っていただけるように頑張って参ります。そして、密かに城東区のマスコットキャラクター「コスモちゃん」との共演も楽しみにしております!ゆくゆくは我々ドランケンとコスモちゃんの三人トリオで城東区を盛り上げて参りますので、皆さんの応援をよろしくお願ひします!

いたる  
ツッコミ担当 至さん(写真右)

皆さん、新年あけましておめでとうございます!

本年もどうぞ我々ドランケンをよろしくお願ひいたします!!

昨年10月に城東区住みます芸人に就任させていただき、まだ皆さんにお会いできていませんので、本年はぜひ区民の皆さんに直接お会いし、交流できれば良いなと思っております!!そして、城東区を今よりもっと盛り上げていければと考えております!!僕達も少しでも城東区の顔として認知していただけるように頑張りますので、ぜひとも皆さんの応援をよろしくお願ひいたします!!



大阪信愛学院中学校高等学校の書道部は、「継続は力なり」をモットーに、みんな仲良く活動しています



書道部のみなさん

今年の文化祭では、古典作品の制作に加えて、部員全員が同じ『星の王子さま』の本を読み、感銘を受けた箇所の創作にも取り組みました。半紙よりも大きなサイズの紙に書く、紙を染めるなど、創意工夫を凝らして表現しました。また、大きな筆を使って一筆入魂した大きな作品も展示しました。

展覧会への出品では、第64回全国硬筆作品展覧会で中3の部員2名が文部科学大臣賞、大阪府知事賞を受賞しました。今は書き初めの展覧会に向けて試行錯誤しながら作品を制作中です。日々の練習の成果が發揮できるように頑張ります。



1年 米谷 七紗さんによる揮毫

城東区役所と  
大阪信愛学院は、連携協力に関する  
協定を締結しています

このたび、表紙撮影にご協力いただきました城東区内の高等教育機関である学校法人 大阪信愛女学院は、今年で創立138年を迎える輝かしい伝統を持ち、1932(昭和7)年以来90年の長きにわたり現在の地で教育事業を展開し、幼稚園から小学校、中・高等学校、短期大学までの一貫教育を行い、地域社会に貢献していただいている。城東区役所と学校法人 大阪信愛女学院は、それまで築いてきた生涯学習・文化事業等の実施における連携協力関係をより強固なものとするため、平成24年2月、連携協力に関する協定を締結しました。以降、生涯学習・文化事業に加え、子育ての支援や健康づくり、地域コミュニティづくりなどの分野にも連携協力関係を広げ、城東区民が健康で安心して心豊かに暮らせるまちづくりに寄与しています。

この春、大阪信愛学院は  
新たなステージを迎えられます!!  
中学校高等学校男女共学化・  
4年制大学の設立

2022(令和4)年度入学生より、大阪信愛学院中学校高等学校は男女共学となり、大阪信愛学院短期大学が4年制の大大阪信愛学院大学に改組されるなど、新たなスタートを迎えられます!

